



## Convocan este sábado a una gran "limpiatón" en Coyhaique



**Coyhaique-** Un grupo de jóvenes de Coyhaique se motivaron a organizar el primer LimpiaFest de la Región de Aysén. Una iniciativa que busca contribuir con el cuidado del medio ambiente y fomentar el compromiso de la comunidad.

La jornada de limpieza se realizará este sábado 22 de marzo en el mirador del río Simpson del bypass entre 10 y 13 horas. Luego, a las 14 horas comenzará el festival con música en vivo, charlas, comida, cerveza local y juegos infantiles para disfrutar en familia, entre otros.

Este evento masivo, que ha logrado el apoyo de servicios públicos y diversas empresas, surgió como una inquietud de Lucas Espinoza (@Luka\_yamil en Instagram) al ver un microbasural en el skatepark de Los Mañíos. La basura había estado abandonada por dos meses, por lo que decidió actuar. Consiguió una donación de artículos de limpieza por parte del almacén Carolina, y en cinco horas logró limpiar el lugar. Grabó un video que se hizo viral y así surgió

una segunda jornada de limpieza.

La segunda experiencia fue en el balneario de Tejas Verdes con diez personas que se sumaron voluntariamente, entre ellos, Feisal Ahuile de Patagonia Sin Residuos. Recogieron ocho bolsas de basura, tres de ellas con latas, vidrios y botellas de plástico que se pudieron destinar a reciclaje. Mucha gente les habló por redes sociales y así surgió la idea del gran evento de este sábado 22 de marzo.

Con el objetivo de reunir materiales y algunos fondos, los organizadores también convocaron a empresas a participar. Se sumaron San Cristóbal, el supermercado Hiperpatagónico, Visón, Micelio Patagonia, el Club de Kayak Agarra tu Remo, botillería Nikko's R&R, Frutos del Maule, La Palestina, Max-Service, CCU y Pellet EntreHielos. También están apoyando Municipalidad de Coyhaique, el Gobierno Regional, la Seremi de Medio Ambiente y Patagonia Aysén.